

INTERVENCIÓN ARTÍSTICA

Delegación presidencial ilumina su frontis por el Día de la Diversidad

EQUIPO EL DÍA

La Serena

En el marco de la conmemoración del Día Internacional del Orgullo LGBTQA+, la delegación presidencial regional de Coquimbo y el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, realizaron este viernes una intervención artística que consistió en iluminar el frontis de su edificio institucional con los colores de la bandera del Orgullo. La actividad busca visibilizar y promover el respeto a la diversidad y los derechos de las disidencias sexuales y de género en la región.

El evento contó con la participación de autoridades locales, entre ellas el delegado Galo Luna Penna, y el seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, quienes acompañaron esta iniciativa que se suma a una serie de actividades impulsadas durante esta semana.

Una de ellas fue la instalación artística "El Clóset", realizada en plena plaza de armas de La Serena por el Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH).

Gracias a la colaboración de Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio cientos de personas pudieron apreciar la bandera simbólica del Orgullo LGBTQA+ en las paredes del inmueble de calle Prat.

La muestra propuso a los asistentes entrar a un espacio simbólico en la que se encontraba un armario, donde se reproduce un audio de un minuto con testimonios y situaciones de discriminación, con el objetivo de generar empatía, cuestionar prejuicios y reflexionar sobre la violencia estructural que enfrentan las personas LGBTQA+.

Y este viernes, mientras se realizaba una marcha multicolor por las calles de La Serena, que llegó hasta la plaza de armas de La Serena, los asistentes pudieron apreciar el inmueble que ocu-



EL DÍA

Durante la tarde noche de este viernes, el frontis del edificio del gobierno regional lució los colores de la bandera de la diversidad.

pa el gobierno iluminado con los seis colores de la bandera de la comunidad LGBTQA+.

Al respecto el delegado Galo Luna señaló que "nosotros hemos querido ser partícipes como gobierno de las reivindicaciones de esta comunidad en el Día de la Diversidad, una fecha que nos llama a reflexionar en torno a la discriminación que han sufrido muchas personas a lo largo del tiempo

y que hoy son integradas".

En tanto, el seremi de las Culturas, Cedric Steinlen, valoró la instancia reivindicatoria. "Cuando nos llamaron a participar de esta intervención, sentimos que debíamos estar presentes para visibilizar a lo largo de la historia la lucha de muchas comunidades por el respeto a la diversidad, y de la cual nuestra sociedad debe tomar conciencia", dijo.